

## INFOS PAROISSIALES

**Permanences à la maison paroissiale de St Florent :** tél 02 41 72 50 15.

le service d'accueil à la maison paroissiale de St Florent est ouvert le mardi, le jeudi et le vendredi de 10 h 00 à 12 h 00

**En cas d'indisponibilité pour ces horaires prendre rendez-vous.**

Il est possible de déposer vos demandes de messes dans la boîte à lettres de la maison paroissiale de Saint Florent ou chez les personnes désignées dans vos relais. Il est aussi possible de les envoyer par voie postale : 8 chemin des Sœurs St Florent Le Vieil – 49410 Mauges sur Loire ou par mail à : st-maurille.paroisse@wanadoo.fr

**Permanence à la maison paroissiale du Mesnil en Vallée :**

Elle est assurée le 1<sup>er</sup> vendredi du mois de 11 h à 12 h

**Samedi 10 janvier 2026 de 14h à 17h à la Maison paroissiale :**

Tous les paroissiens sont invités à se rencontrer et partager les traditionnelles galettes fabriquées par leurs soins. Merci aux cuisiniers et cuisinières !

L'équipe des prêtres montfortains nous présentera ses vœux pour 2026.

Chacun pourra discuter ou jouer (merci d'apporter vos jeux préférés).

L'E.A.P.

**A vos agendas 2026 :** Une date à réserver le **dimanche 26 avril** pour tous les bénévoles de la paroisse à la salle de la Charmille de La Chapelle St Florent.

## MEILLEURS VOEUX



*Que la paix, la foi, l'amour  
et l'espérance  
vous accompagnent  
chaque jour  
de cette nouvelle année*



**La Boutouche - Bouzillé - La Chapelle St Florent - Le Marillais  
Le Mesnil-en-Vallée - St Florent-le-Vieil - St Laurent du Mottay**  
**Adresse de la paroisse - 8 chemin des sœurs St Florent Le Vieil  
49 410 - MAUGES SUR LOIRE**  
**Tél. 02.41.72.50.15 E-mail - st-maurille.paroisse@wanadoo.fr**  
**Site internet : <https://stmaurilleenevreetloire.diocese49.org>**

## Semaine du 4 au 11 janvier 2026

**« Sous l'étoile de l'Épiphanie,  
marchons à la lumière du Christ »**

En ce début d'année, la fête de l'Épiphanie vient illuminer notre chemin. Avec les mages, nous sommes invités à lever les yeux, à nous laisser guider par l'étoile et à reconnaître, dans l'enfant de Bethléem, la lumière que Dieu offre au monde. L'Épiphanie nous rappelle que le Christ se manifeste à tous, sans distinction, et qu'il vient rejoindre chaque peuple, chaque culture, chaque cœur en recherche.

Les mages avancent avec confiance, parfois dans l'incertitude, mais toujours animés par le désir de rencontrer la vérité. Leur marche ressemble à la nôtre en ce début d'année : nous ne savons pas tout ce qui nous attend, mais nous savons vers qui nous allons. Le Seigneur précède nos pas, il éclaire nos décisions et donne sens à notre route.

En ce temps favorable, je souhaite à vous tous une année remplie de paix, de santé et d'espérance. Que 2026 soit une année où la lumière du Christ nous accompagne dans nos familles, notre travail, nos engagements et nos épreuves. Qu'elle réchauffe les coeurs fatigués, soutienne ceux qui traversent des moments difficiles et ravive en tous, le désir de marcher ensemble.

L'Épiphanie nous invite aussi à devenir, à notre tour, des porteurs de lumière. Comme les mages, offrons au Seigneur ce que nous avons de plus précieux : notre foi, notre temps, notre disponibilité et notre amour pour les autres. Que notre paroisse soit une maison ouverte, accueillante, fraternelle, où chacun puisse se sentir reconnu et attendu.

À vous tous, chers paroissiens, j'adresse mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle année : que le Seigneur vous bénisse, qu'il vous garde dans la paix et qu'il fasse de vous des témoins joyeux de son Évangile.

Bonne fête de l'Épiphanie et très belle année à tous.

*Jean Didereau Duger*

